

Wieder die Klassenjustiz

Schwere Zuchthausstrafen für Jungproletarier. Die Kommissäre im Prozess gegen die drei Reichswehroffiziere...

Bodenlose Heuchelei

In der 'Leipziger Volkszeitung', Organ der sogenannten linken Sozialdemokraten vom Freitag, den 10. 10. 30, finden wir folgende Notiz...

Ostendliche Versammlung

Frankfurt a. M. am Sonntag, den 1. November 1930, abends 7/9 Uhr, im Restaurant Peter Hill, Große Seestr. 5.

Thema: Hitler oder Thälmann. Arbeiter erscheint in Massen! - Freie Aussprache! KAP. AAU.

3 Millionen Arbeitssuchende schon überschritten. Trotz saisonmäßiger günstiger Einflüsse ist die Zahl der Arbeitssuchenden in der zweiten Septemberhälfte im ganzen Reich um weitere 47000 Personen angewachsen...

Dabei sind in dieser Ziffer noch nicht einmal alle erfaßt, da die immerhin reichliche Zahl von Ausgesteuerten als sogenannte Arbeitssuchende bereits eingeschrieben sind...

Die Lage in Berlin-Brandenburg

In der zweiten Septemberhälfte sank nach dem Bericht des Landesarbeitsamts Brandenburg (Berlin, Brandenburg und Grenzmark) die Zahl der Arbeitssuchenden um 13364 auf 453451 Personen...

Immer mehr Wohlfahrtsverworbene

Nach der Erhebung des Deutschen Städtetages wurden in den Städten über 25000 Einwohner mit einer Gesamtbevölkerung von 27 Millionen am 30. September 1930 Wohlfahrtsverworbene...

Gegenüber dem Ergebnis des Vormonats (445000) ist für die genannten Städte eine neue Belastung der gemeindlichen Wohlfahrtspflege um weitere 7,6 Prozent zugenommen...

Es sind dies die Städte über 25000 Einwohner in dieser Aufzählung sind in Wirklichkeit die Zahl der Wohlfahrtsunterstützungsempfänger weit höher und wird auf mindestens 800000 beziffert.

Immerhin erheben in den Städten über 25000 Einwohner ein paar Beteiligungen. Die Zahl derer wächst mit dem Dauercharakter der Arbeitslosigkeit rapide an...

Weiters Steigen der Arbeitslosigkeit auch in Amerika

Nach den Feststellungen des amerikanischen Arbeitsamts, das einen großen Teil der amerikanischen Industrie erfaßt, sind die Zahlen der in der Industrie beschäftigten Arbeiter weiter...

Bücher-Ecke

Neue Bücher. Franz Mehring, Gesammelte Schriften und Aufsätze, Band 3. Zur preußischen Geschichte...

Immer tiefer in die Katastrophe

In die Sümpfe mit den Arbeitslosen! Deportierung zur Zwangsarbeit. Der Schrei aus den Reihen der Bourgeoisie nach der Zwangsarbeit...

Organisatorische Mitteilungen

Reich. Rheinland-Westfalen. Ende Oktober oder Anfang November findet eine Bezirkskonferenz statt...

Groß-Berlin

Veranstaltungskalender. 3. Bezirk. Jeden Freitag, abends 30 Uhr, im Lokal Gladow, Malchowskistr. 24.

Reich

Rheinland-Westfalen. Ende Oktober oder Anfang November findet eine Bezirkskonferenz statt...

Groß-Berlin

Veranstaltungskalender. 3. Bezirk. Jeden Freitag, abends 30 Uhr, im Lokal Gladow, Malchowskistr. 24.

Reich

Rheinland-Westfalen. Ende Oktober oder Anfang November findet eine Bezirkskonferenz statt...

Groß-Berlin

Veranstaltungskalender. 3. Bezirk. Jeden Freitag, abends 30 Uhr, im Lokal Gladow, Malchowskistr. 24.

Reich

Rheinland-Westfalen. Ende Oktober oder Anfang November findet eine Bezirkskonferenz statt...

Groß-Berlin

Veranstaltungskalender. 3. Bezirk. Jeden Freitag, abends 30 Uhr, im Lokal Gladow, Malchowskistr. 24.

Portef. BERLIN

11. Jahrg. Nr. 43

Kommunistische Arbeiterzeitung

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands. Berlin, Oktober 1930. Preis 15 Pf.

Am deutschen Herzen getroffen

Der Reichstag des 14. September 1930 hatte ein stürmisches Debatte. Die Regierung brachte die Genehmigung zur Durchführung ihres Wirtschafts- und Finanzprogramms in der Form, in der sie es vorlegte...

Die Krise des Völkers. Südamerika im Aufruhr. Weltener Abban der Krisenrisikore. Hans Irtzmann's Leben.

Wir haben hier die einzelnen parlamentarischen Siegesziffern der Regierung Brünning bewußt aufgezählt, um die ganze Verlogenheit des parlamentarischen Apparates zu zeigen...

Es sollte gerade mit der bisherigen Art der Bezahlung durch Aufnahme von ausländischen Krediten gebrochen werden. Das deutsche Kapital sollte aus eigener Kraft die Young-Harden Tribute aufbringen...

Dieser selbe deutsche Reichstag greift auch tapfer in den Metallarbeiterstreik ein. Mit den Stimmen der Sozialdemokraten, Kommunisten und Nationalsozialisten wird die Reichsregierung angewiesen, den Streik nicht für verbindlich zu erklären...

Wenn Brünning weiter erklärt, daß die Voraussetzung jeder gesunden Außenpolitik die Schaffung von Ordnung im eigenen Innern ist, so stellt er bewußt wieder die Notwendigkeit einer imperialistischen Politik in den Vordergrund...

